



## Jucopo cita a Santiago Creel

Tras la polémica del pasado 1 de febrero por la prohibición del ingreso de militares armados al recinto parlamentario para rendir honores a la bandera, hoy la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó citar al diputado presidente Santiago Creel para que explique las razones de esta decisión.

El presidente de la Jucopo y líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, sostuvo que no se trata de una comparecencia sino de un diálogo que sostendrán con el legislador del PAN, cuidando la Presidencia de la Cámara de Diputados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADxt%5FJs%2DwUC%2DKIA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212847&parId=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>